

4.1.3 Procedencia geográfica de nuestros fans

Por lo que concierne al lugar de origen de nuestros fans, parece ser que en Sevilla es donde se concentra la mayoría de personas a las que les gusta nuestra página, seguida de Málaga, Granada, Córdoba, Madrid, Algeciras, Almería, Cádiz, Jaén, Huelva y El Puerto de Santa María.

| Ciudad | Fans |
|--------------------|------|
| Sevilla | 436 |
| Málaga | 127 |
| Granada | 92 |
| Córdoba | 59 |
| Madrid | 58 |
| Algeciras | 36 |
| Almería | 36 |
| Cádiz | 33 |
| Jaen | 32 |
| Huelva | 30 |
| Santa María | 24 |

De este modo, se detecta la gran acogida de nuestra página de Facebook en Andalucía, frente al resto de lugares desde donde es visitada.

4.1.4 Actividad registrada en la página y alcance de publicaciones

Con respecto a la actividad registrada en la página y al alcance de las publicaciones habidas en ella, a continuación se ofrece información sobre el particular.

■ Alcance de la publicación (número de usuarios a los que se mostró la publicación)

